

## NIF B-9

### INFORMACIÓN FINANCIERA A FECHAS INTERMEDIAS

Las empresas desde los tiempos de antaño trabajan con un solo objetivo, obtener ingresos, pero también buscan conseguir nuevas estrategias para alcanzar un máximo desarrollo, rendimiento y crecimiento para sus entidades, basados en buenas estrategias. Es por ello que se hace una serie de esfuerzos por tener los recursos optimizados.

Esta NIF entró en vigor (B-9 Información financiera a fechas intermedias) con el fin de ir estableciendo que la información que se emitiera a fechas intermedias también sirviera o fuera útil para la toma de acciones del usuario general.

Esta norma es de mucha importancia y se formó con el objeto de incorporar en la información financiera a fechas intermedias, cambios derivados de la emisión del Marco Conceptual y de otras NIF particulares; por ejemplo, eliminar terminología y conceptos que ya no son aplicables; tales como principios de contabilidad, principio de consistencia, etc.; así como incorporar nuevos temas como es el relativo a la emisión del estado de flujos de efectivo

*La nif B-9 propone una serie de cambios en algunas áreas :*

En el contenido de la información financiera fechas intermedias establece que debe conformarse por estados financieros completos y deben de contener:

- a) Un estado de posición financiera
- b) Un estado de resultados o actividades
- c) Un estado de variaciones en el capital contable
- d) Un estado de flujo de efectivo



e) Notas a los estados financieros.

En los periodos intermedios por los que se requiere presentar información se establece que la información presentada al cierre de un periodo intermedio podrá ser comparada con la que se presenta un año anterior. Indica que las entidades con operaciones cíclicas debe de presentar su estado de resultados correspondiente a los 12 meses en que se termina la fecha del cierre.

*CONCLUSIÓN*

Esta Norma hace que las entidades se estén actualizando y es un gran beneficio, tanto para ellas como los proveedores de financiamiento porque la información financiera las entidades les brinde a estos será la información actual.

Esta norma es muy innovadora y hace que la información se entregue en diferentes periodos dando con un esto un beneficio a las entidades ya que tienen diferente opciones de presentar la información y con ello la información será más clara y fácil de interpretar.